

爽風2023

令和5年9月1日 文責 校長 山本孝二 【めざす児童像】 "かしこい子 つよい子 さわやかな子"

第2学期始業式

元気な声が、学校にもどりました。第2学期のスタートです。

何といっても『猛暑』の夏休みで、健康面の心配があったことと思いますが、子供たちが交通事故や水・人(不審者)の事故、事件等に巻き込まれることなく42日を過ごせたことを喜んでいます。改めてご家庭の指導力に感心しています。

さて、今学期は全校や各学年の大きな行事・活動が控えています。宿泊学習や学習発表会(10 周年記念イベント)を例にとっても、日々の授業での積み上げなくして取組や発表表現の成功はありません。継続的な頑張りをとおしていい思いを体感してほしいと思っています。

そこで今日の始業式では以下の3つの話をしました。

- (1) あと少し頑張ればできるという目標を立ててチャレンジする。
- (2) きついことやいやなことから逃げない強い心を持つ。
- (3) 言葉(ありがとう・挨拶含む)を大切にして生活する。

子供たち一人一人の成長が楽しみです。保護者の皆様には、I 学期と変わらぬご 理解とご協力をお願いします。

開校10周年記念イベント

IO月29日(日)の開催に向け、林田 PTA会長を始め本部役員の方々、各名の会 長様、元校長、婦人会長、主任児童委員等、 総勢22名で組織する実行委員会で話し合い を進めています。地域に存在する学校として広 く加津佐を意識できる記念行事になることを 願っています。

イベントの概要としては、①学習発表、②全校合唱、③ワークショップ (たてわり班と保護者等での共遊活動)、④各種出店となっていて、まだ計画中のものもあり、地域の各団体と調整をしています。

8日の学級部会でお伝えしますが、今後のイベント内容へのご理解とご確認、そしてご協力をお願いします。

きれいな環境での学び

27日(日)の奉仕作業、お忙しい中にありがとうございました。多くの保護者・子供たちの参加で見違えるほどきれいになりました。これで体育や遊び、栽培等の活動が安心して実施できます。改めて人の力を感じました。また中心となって動いてくださった教護部の皆様、車両提供をいただいた松本様・重松様、重ねて感謝します。

